



## OCHO SUR ENTREGÓ TEMPLO RELIGIOSO AL CASERÍO LOS ÁNGELES

En el marco de su política de responsabilidad social y relacionamiento comunitario, Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de productos y subproductos de la palma aceitera en Ucayali, entregó al caserío de Los Ángeles de Zanja Seca su nuevo templo religioso.

De esta forma, la empresa palmicultora cumplió con el anhelo de esta población, ubicada en el distrito de Nueva Requena, de contar con su nuevo templo construido de material noble, en un área de 200 metros cuadrados con sus servicios de luz, agua y desagüe.

El acto de entrega del local fue presidido por el pastor Wilson Salinas Ríos, quien estuvo acompañado de los pastores Johnny Flores, de Huancayo; Grover Echevarría, de Huánuco; Rister Rengifo y María Pizango, de Nueva Piura; y Orlando Prado, de la Casa de Oración.

“Estamos alegres porque en este nuevo templo en Los Ángeles seguiremos orando y sirviendo a Dios, con la misma devoción y el amor que nos caracteriza. Gracias Ocho Sur por su apoyo a nuestro caserío”, resaltó emocionado el líder religioso de esta población.

Por su parte Ulises Saldaña, gerente de Relaciones Comunitarias del grupo empresarial, expresó que Ocho Sur con la construcción de este templo, busca fortalecer los valores de la familia en Los Ángeles y reforzar los lazos de amistad que sostienen como vecinos.

“La nueva Iglesia es un ejemplo de lo que la Fe en Dios puede lograr en nuestros corazones. Esta obra es un ejemplo de lo que se puede hacer trabajando unidos, tanto el pueblo y sus autoridades en conjunto, con la empresa privada, en beneficio de la población”, señaló.

Finalmente, el gerente de Relaciones Comunitarias de Ocho Sur remarcó a los feligreses que “el Templo de Los Ángeles es ahora una realidad y queda con ustedes”.

Pucallpa, 11 de Septiembre, 2023

Oficina de Prensa  
**Ocho Sur**